
小針野球場の方向性について（西区自治協議会 9 月本会 委員意見まとめ） 

西新潟市民会館の臨時駐車場として確保してほしい。

駐車場のあるコミュニティセンターのような施設ができれば一番いい。
坂井委員

昭和 45年建築となると老朽化で、地震による倒壊など住民に被害が出ることを懸念する。
地域住民から色々な意見があると思うが、売却して住宅街にした方がいいと思う。

岩沢委員

地域住民の方々の意見を最優先にしていただければいいのではないか。

原則売却とのことだが、現行、コミュニティ協議会の事務室や臨時駐車場として利用されており、今後の考える余地

があるのかどうか。あの地域一帯の防災拠点としての公園なども検討の余地に入れてもいいのではないか。

永吉委員

自治協議会の委員意見だけで方向性を決めるというのはちょっと難しい。 高橋伸絵委員

ここのエリアは第 2種中高層住居専用地域という用途地域だが、今後売却となった場合、その後の利用については、
土地利用の用途や法律の方で、ある程度建設されるものが制限されるのか。

山賀委員

みなさんの意見を聞いていると、野球場を壊すことについては、誰も異論はないような気がする。

基本的に売却については、やむを得ないと考えているが、全部売却でなく、駐車場として使える余地を残してほしい

という意見をまとめて、市長に提出するということでいいのではないか。

小川委員

野球場の解体自体は問題ないが、西新潟市民会館が建った当初から、駐車場が少ないことが非常にネックだった。

西新潟市民会館の臨時駐車場としての活用を、ぜひ意見の中に入れていただきたい。
五十嵐委員

野球場の利用者が 1万人いる。中学生が基本の利用者になってくるかと思うが、練習場所に困らないか心配。 長澤委員

野球場が無くなった場合、他の球場で本当に対応できるかを検証しないと利用団体も困るのではないか。 高田委員

地域住民としても非常に関心のある案件。売却方針などの方向性はやむを得ないとは思うが、今後も地域の意見を参

考にして進めてもらいたい。
岩脇委員
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